

**LARANGAN MUALAF MENJADI WALI AKAD
NIKAH DALAM PERNIKAHAN MASYARAKAT
BULELENG BALI PERSPEKTIF MAZHAB SYAFI'I**
(Studi Kasus Desa Patas Kecamatan Gerogak Kabupaten Buleleng Provinsi Bali).

SKRIPSI

Oleh:

ABDUL QADIR JAILANI

NIM: 20171700242003



PROGRAM STUDI HUKUM KELUARGA ISLAM

FAKULTAS SYARIAH

INSTITUT PESANTREN KH ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2021

**LARANGAN MUALAF MENJADI WALI DALAM
AKAD PERNIKAHAN MASYARAKAT BULELENG
BALI PERSPEKTIF MAZHAB SYAFI'I**

(Studi Kasus Desa Patas Kecamatan Gerogak Kabupaten Buleleng Provinsi Bali)

Skripsi

Diajukan kepada:

Fakultas Syariah Institut Pesantren KH. Abdul Chalim

untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan

Program Sarjana Hukum Keluarga Islam



PROGRAM STUDI HUKUM KELUARGA ISLAM

FAKULTAS SYARIAH

INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2021

ABSTRAK

**Jailani, Abdul Qadir, 2021, Larangan Mualaf Menjadi Wali Akad Nikah Dalam Pernikahan Masyarakat Buleleng Bali Perspektif Mazhab Syafi'i (Studi Kasus Desa Patas Kecamatan Gerokgak Kabupaten Buleleng Provinsi Bali). Skripsi Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah, Institut Pesantren KH. Abdul Chalim.
Dosen Pembimbing : Dr. Aspandi, Lc.,M.H.I**

Kata Kunci : Mualaf, Wali Nikah, Mazhab Syafi'i

Dalam penelitian ini, penulis mengangkat kasus yang terjadi pada masyarakat Bali, khususnya di daerah Buleleng. Bahwasanya ada sebagian tokoh masyarakat Buleleng melarang mualaf menjadi wali akad nikah dalam sebuah pernikahan. Maka penulis akan meneliti tentang apa landasan Larangan Mualaf Menjadi Wali Akad Nikah Dalam Pernikahan masyarakat Buleleng Bali?. Serta bagaimana Larangan Mualaf Menjadi Wali Akad Nikah Dalam Pernikahan masyarakat Buleleng Bali perspektif mazhab Syafi'i.

Jenis yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian yuridis empiris yang mana segala informasinya didapatkan dari dokumentasi, wawancara. Penulis menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dalam penelitian ini, yaitu memahami kasus sosial dengan pemahaman yang mendalam dan gambaran holistik. Pendekatan kualitatif bermakna metode analisis deskriptif yang menghasilkan data-data tertulis ataupun lisan dari penelitian.

Adapun hasil dari penelitian ini yaitu, Landasan tokoh masyarakat melarang mualaf menjadi wali akad nikah dalam sebuah pernikahan yaitu merujuk kepada tradisi yang mana memang sudah dijaga oleh masyarakat Bali yang disebut menyamabraye. Larangan mualaf menjadi wali akad nikah pada pernikahan masyarakat Buleleng Bali dalam perspektif mazhab Syafi'i tidak dapat dibenarkan, atau tidak sesuai dengan pandangan mazhab Syafi'i.

ABSTRACT

**Jailani, Abdul Qadir, 2021, Prohibition of Mualaf Being a Marriage Guardian in the Wedding Tradition of the Balinese Buleleng Society Perspective of the Syafi'i School (Case Study of Patas Village, Gerokgak District, Buleleng Regency, Bali Province). Thesis Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia, Islamic Boarding School Institute KH. Abdul Chalim.
Supervisor : Dr. Aspandi, Lc., M.H.I**

Keywords: Mualaf, Guardian of Marriage, Shafi'i School

In this study, the authors raised cases that occurred in the Balinese people, especially in the Buleleng area. That there are some Buleleng community leaders forbid converts to become guardians in marriage. So the author will examine what is the basis for the prohibition of converts to become marriage guardians in the marriage tradition of the Balinese Buleleng community?. And how is the prohibition against converts from becoming marriage guardians in the marriage tradition of the Buleleng Bali community from the perspective of the Syafi'i school?

The type used in this research is empirical juridical research where all the information is obtained from documentation, interviews. The author uses a descriptive qualitative approach in this study, which is to understand social cases with a deep understanding and a holistic picture. Qualitative approach means descriptive analysis method that produces written or oral data from research

The results of this study are; The basis of community leaders forbidding converts to become marriage guardians is to refer to a tradition which has been guarded by the Balinese people, called *menyamabraye*. The prohibition of converts from becoming marriage guardians in the marriage tradition of the Balinese Buleleng community in the perspective of the Syafi'i school cannot be justified, or not in accordance with the views of the Syafi'i school.

نبذة مختصرة

جيلاني ، عبد القادر ، ١٢٠٢ ، حظر كون المعلم ولي أمر زواج في تقليد الزفاف من منظور مجتمع بوليلينج البالي لمدرسة سيافي (دراسة حالة لقرية باتاس ، مقاطعة جيروكجاك ، بوليلينج ريجينسي ، مقاطعة بالي). قسم قانون الأسرة الإسلامي ، برنامج دراسة التربية، الدينية الاسلاميه مية كلية التربية جامعة كيا هي الحج عبد الحليم . المشرف: د. أسباني ، ماجستير ،

المفردات الاساسية: المعلم ، ولي الزواج ، المدرسة الشافعية

في هذه الدراسة ، أثار المؤلفون حالات حدثت في شعب بالي ، وخاصة في منطقة بوليلينج. أن هناك بعض قادة مجتمع بوليلينج يمنعون المتحولين من أن يصبحوا أوصياء على الزواج. لذا ، سيدرس المؤلف ما هو أساس منع المتحولين من أن يصبحوا أوصياء زواج في تقليد الزواج لمجتمع بوليلينج البالي ؟. وكيف يتم منع المتحولين من أن يصبحوا أولياء زواج في تقليد الزواج لمجتمع بوليلينج بالي من منظور مدرسة شافعي؟

النوع المستخدم في هذا البحث هو البحث القانوني التجريبي حيث يتم الحصول على جميع المعلومات من التوثيق والمقابلات. يستخدم المؤلف في هذه الدراسة نهجًا نوعيًا وصفيًا ، وهو فهم الحالات الاجتماعية بفهم عميق وصورة شاملة النهج الذي يستخدمه التحليل الوصفي التي تنتج بيانات مكتوبة أو شفوية من البحث

نتائج هذه الدراسة هي الأساس الذي يقوم عليه قادة المجتمع الذين يمنعون المتحولين من أن يصبحوا أوصياء على الزواج. الإشارة إلى التقليد الذي كان يحرمه الشعب البالي ، ويسمى مينيامابراي. لا يمكن تبرير منع المتحولين من أن يصبحوا أوصياء زواج في تقليد الزواج لمجتمع بوليلينج البالي من منظور مدرسة الفكر 'شافعي' أو لا يمكن تبريره وفقًا لآراء مدرسة الفكر شافعي.

